



NOVEDADES JUNIO 2011

VISITAS INSTITUCIONALES

DELEGACIÓN DE LA CONSEJERÍA DE VIVIENDA EN CÁDIZ



Rafael Trujillo, presidente del Colegio de Administradores de Fincas de Cádiz visitó el pasado 21 de junio al delegado de la Consejería de Vivienda en Cádiz, Pablo Lorenzo, al que se le expusieron varios temas relacionados con el administrador de fincas. Ya en una anterior reunión con el secretario general de la Consejería de Vivienda, Alfonso Rodríguez Gómez de Celis, se le trasladó las consecuencias negativas que se derivarían de la colegiación no obligatoria en el anteproyecto de la Ley de Colegios Profesionales, asunto en el que se insistió en esta ocasión.

Durante el encuentro se habló sobre la posibilidad de crear una nueva Ley de Propiedad Horizontal con carácter regional, pero esta cuestión simplemente quedó en una observación que podría debatirse en la Consejería de Obras Públicas y Vivienda en un futuro.



LA VOZ DE CÁDIZ

La dinamización de la construcción a través del mantenimiento y rehabilitación de la vivienda fue una de las principales cuestiones que se trataron en el encuentro entre el presidente del Colegio de Administradores de Fincas de Cádiz, Rafael Trujillo Marlasca, y la directora del periódico La Voz de Cádiz, Lalia González-Santiago, con el fin de acercar posturas y dar a conocer la figura del Administrador de Fincas.



DIARIO DE CÁDIZ

El director del Diario de Cádiz, Rafael Navas, recibió al presidente del Colegio de Administradores de Fincas de Cádiz, Rafael Trujillo, el pasado día 21 de junio, en la sede del periódico. Durante la visita, tanto el responsable del periódico como el presidente del colegio debatieron, entre otras cuestiones, sobre las comunidades de verano administradas por un profesional colegiado, sobre plazas de garajes o sobre los inquilinos estacionales.